
令和４年度 第２回鶴岡市環境審議会(書面開催)会議概要 

 

□会議資料送付日   令和４年９月１５日(木) 

□意見書の提出期限  令和４年９月２８日(水) 

□審議会委員     別紙のとおり 

□議題(報告)内容   １. 第２次鶴岡市環境基本計画(案)について            

                      ２．その他 

□委員意見と事務局対応(回答) 

 

１．第２次鶴岡市環境基本計画(案)について  

(１)審議会ご意見への対応状況 

分類 対応状況 意見数 

参考 今後の計画や進捗にあたり参考とさせていただくもの ２件 

修正 ご意見の趣旨を参考として案を修正したもの ０件 

賛同 計画案に賛同いただいたもの １件 

合計 ３件 

(２)ご意見の内容と市の対応 

  ⓵ 今後の計画や進捗にあたり参考とさせていただくもの 

NO 意見内容 分類 対応 

１ 第1次の評価達成度結果を踏まえると第2次

の指標目標の再点検と同時に第2 次目標(R13)

に対しての毎年度の管理点検をどのように行

うのか提示した方が良い。 

参考 指標目標の管理点検につきましては、計画案で示

している計画進行管理手法 PDCA の考え方を基に環

境審議会への報告及び審議により毎年度の評価を行

うこととします。また、その結果により中間見直し

等の機会を捉え指標目標の再点検を行うこととして

今後も検討を進めてまいります。 

２ 特に、空き家対策に関しては放置することで

都市景観に大きく影響するため、全庁挙げて検

討することと空き家の増加予測の推計を行い

議論すべきである。(現在のランドバンクの取

り組みだけでは対処は無理。) 

参考 本計画案の「施策の柱６ 良好な大気・水・生活環

境の確保と次世代への継承(７)空き家の利活用と適

正管理」の実施計画である「鶴岡市空き家対策計画」

により進めることとし、庁内の関係課により今後の

あり方について検討を進めてまいります。 

３ ゼロカーボンシティへの挑戦は大いに評価

したい。 

賛同 本計画案のテーマとして市民・事業者及び行政の

総ぐるみで進めてまいります。 



２．その他  

NO 意見内容 対応(回答) 

１ 食文化創造都市の取り組みの一環として食糧残渣

の再利用(堆肥等)の取り組みを検討の事。過去の事例

の反省と新たな事例の研究 ※藤島地区の廃油 

関係課に委員のご意見として情報提供いたします。 

なお、学校給食センターにおいて昨年度より食糧残

渣の再利用の取り組みを進めており、今後も関係各課

等により検討・研究を継続してまいります。 

２ ほとりあ周辺の茅場(広大な土地:湿地)の植生への

転換。 

年間約24,000人が自然体験できる場所として 

庄内自然博物園構想推進協議会の中でも保全活用

エリアとしており、今後も検討を進めてまいります。 

３ 鶴岡加茂風力発電事業検討調査の件についての経

過説明について委員に状況を説明したほうが良いの

ではないか。 

現在、業者による地元への説明会について随時実施

中です。 

今後、手続きの進捗状況により本審議会への説明時

期等について検討しているところです。 

 


